



La Fédération camerounaise de football a pris contact avec le jeune Anthony Elanga, joueur de Manchester United, qui semble hésitant par rapport à l'environnement de l'équipe nationale.

Ceux qui suivent la Premier League se souviennent du jet d'un objet sur l'attaquant de Manchester United, qui célébrait le 3ème but de son club qu'il venait de marquer sur la pelouse de Leeds dimanche dernier. Il s'agit bien d'un jeune camerounais au nom d'Anthony Elanga. C'est bien le fils de Joseph Elanga, ancien Lion Indomptable, ayant pris part à la Coupe du Monde France 1998. Anthony Elanga est en pleine ascension avec le club anglais de Manchester United. Malgré son jeune âge (20 ans, 1,78m), le manager de Manchester United Ralf Rangnick, lui fait pleinement confiance et avec raison. Ses provocations balle au pied, sa maestria, ses buts, font de lui l'un des joueurs du projet d'avenir de ce mythique club.

Manchester United n'est pas le seul à considérer Elanga comme un élément clé du prochain projet. Ses performances en huit matchs de Premier League cette saison, dont deux buts, n'ont pas laissé indifférent le président de la Fédération camerounaise de football, Samuel Eto'o, qui a déjà contacté le joueur et son entourage pour jouer avec les lions Indomptables.

Mais comme tout au Cameroun se fait sur la place publique, nos confrères du site Internet Camfoot confient que les discussions auront du mal à aboutir. L'entourage du jeune ne

souhaitant pas mettre Anthony Elanga dans des situations qui pourraient troubler sa progression, comme ce fut le cas pour le défenseur central de Liverpool Joël Matip. Le manque de lisibilité dans la gestion de la sélection nationale semble être le problème, dans la mesure où une fois la nationalité sportive changée, rien ne garantit qu'Anthony Elanga, malgré ses performances de haut vol, fera partie des sélections et encore moins, jouera uniquement pour ses qualités sur le terrain.

On se souvient que lors de la Can 2019 où des joueurs réguliers en club, tel que Jean-Pierre Nsame, Moumi Ngamaleu, Jérôme Onguéné, et autres avaient été mis de côté au profit des joueurs sans club, ou sans minute de jeu tels Dawa Tchakounte, Jacques Zoua, Yaya Banana. Anthony Elanga est né au Cameroun, mais dispose de la nationalité suédoise. Il a joué huit matchs avec les moins de 21 ans suédois et a inscrit sept buts depuis ses débuts en juin 2021. C'est désormais au joueur de prendre la décision finale, mais la Suède met tout en jeu pour le dissuader de rejoindre la sélection de son pays d'adoption. Samuel Eto'o devra mouiller le maillot pour convaincre ce jeune, qu'on risque de perdre tels Joël Matip ou Kilyan Mbappé.

Le Jour
